

戸籍の窓口 (7月受付分)

■ まちの人口

	8月1日現在	(前月比)
人口	5,602人	(-8人)
男	2,738人	(-3人)
女	2,864人	(-5人)
世帯	2,530世帯	(+2世帯)

■ お悔やみ申し上げます

大槻 栄和 (78)	悦子	夫	芝草
井上 タツ子 (90)	正美	母	森野
五十嵐 孝明 (74)	友明	父	萱本
福地 ミツ子 (98)	勝博	母	高目
五十嵐 竹美 (95)	幸喜	母	原
矢部 昭男 (87)	和弘	父	中ノ沢

甘いスイカにっこり!



こゆりこども園でのスイカ割りより

Dream

聞いて!わたしの夢



[2年・サッカー部部長]

わたなべ ひなり
渡部 陽成 さん

◆私の夢——

僕は将来、誰にでも優しく接することのできる思いやりのある大人になりたいと思っています。

いつも遊んでくれる2歳上の先輩が、優しく接してくれていたの、自分もこのような人になりたいと思いました。

◆努力していること——

同じ学年の男女関係なく、誰にでも優しく接することを心掛けています。

◆未来の自分に一言——

誰にでも優しく接することのできる大人になることができましたか?もし、なれていなかったとしても体に気をつけて元気に生活してください。

Person

町民バトンタッチ

こまた あつし
古俣 敦 さん [芝草]

◆趣味

車いじり

◆特技は?

スポーツ

◆熱中していることは?

仕事、バレーボール

◆自分を一言で表現すると?

お人好し

◆あなたのモットーは?

人に優しく、自分に優しく

◆最近感動したことは?

授業参観で子どもの成長をみたこと

◆これからやってみたいことは?

家族でいろいろな場所を巡りたい

◆次の方を紹介してください

Y・S さん



とっておきの物は?

子どもたちとの思い出の写真です。これからも子どもたちの笑顔を見られるよう、いろいろなところに連れて行ってあげたいです。



長谷川 哲也さん(8月号)からメッセージ

今度、家族みんなで飲み会でもしましょう。



Column

協力隊リレーコラム

等身大の自分であること

今年度で協力隊としての任期も3年目。思い返すと公私含めて、たくさんの経験をさせていただきました。それにより、生まれた御縁もたくさんあり、周囲には感謝してもしきれません。しかし、同時に自分の未熟さや愚かさにも気づき、やりきれなくなるタイミングもありました。

私は日々、強くありたいと考えています。私の考える「強さ」とは自分の中にある「弱さ」を認め、咀嚼し、それでも前を向いて歩き続けることです。背伸びをし、強固であろうとしてきた私にとって、今、等身大で地に足を付けることが必要。何にでも挑戦するというより、自分には何ができて何ができないのか。どんな状態であることが心地よいのか。仕事やプライベートにおいて、そんな自分に合った規模感を模索していきたいと考えています。



つづく たいが
都竹 泰河 隊員

秋田公立美術大学卒業。協力隊3年目。ケーブルテレビの番組制作と情報発信業務を担当。様々な土地・人の想いや歴史を別の世界や時代に紡いでいくことを目的に映像を制作している。